

Aktuelle Information zur hausarztzentrierten Versorgung in den Hausarztpraxen!

Liebe Patientin, lieber Patient,

inzwischen sind in Baden-Württemberg über **1000 Hausarztsitze unbesetzt** und trotzdem wird den Hausärzten das Geld durch die **Budgetierung** der maximal zu behandelnden und vergüteten Patienten pro Arztpraxis immer weiter gekürzt. Die **Vergütung** durch die Krankenkassen in unserer Praxis ist zurzeit ungekürzt durchschnittlich ca. **35,00 € brutto pro Patient** für das ganze **Quartal (3 Monate)**. Überschreiten wir die uns zugestandene Patientenzahl im Quartal, so wird diese **Vergütung** durch die **Budgetierung** noch weiter **reduziert**. Diese Situation bringt viele Praxen in wirtschaftliche Schwierigkeiten, sodass die zunehmend älter werdende Ärzteschaft Probleme bei der Praxisnachfolge bekommen haben. Bereits seit Jahren werden viele **Praxen** einfach **geschlossen** ohne Nachfolger. Die Folgen für **Sie** als **Patient** sind **lange Wartezeiten** und **Neuaufnahme-Stopp**.

Um Ihnen auch weiterhin die gewohnten medizinischen Leistungen anbieten zu können und die Hausarztpraxen jüngeren Kollegen so attraktiv wie möglich zu machen, nehmen wir schon lange an der hausarztzentrierten Versorgung teil. Bei allen Patienten, die sich in unserer Praxis in die **hausarztzentrierte Versorgung** eingeschrieben haben, können die von uns **erbrachten Leistungen ohne Kürzungen** durch **Budgetierung** mit der Krankenkasse abrechnet werden. Dies garantiert uns finanzielle Sicherheit und **Planbarkeit** für die **Zukunft**.

Wir bitten Sie dringend, sofern Sie **unsere Praxis** auch zukünftig als **Ihre Hausarztpraxis** gewählt haben und Ihnen die **Zukunft** der **Arztpraxen** und die Zukunft Ihrer **medizinischen Versorgung** wichtig ist, bei der hausarztzentrierten Versorgung teilzunehmen. Sie müssen hierfür lediglich an unserer Rezeption die **Teilnahmeerklärung** für die hausarztzentrierte Versorgung **unterschreiben**.

Für alle gesetzlich versicherten Patienten die sich gegen die Teilnahme am Hausarztprogramm in unserer Praxis entschieden haben, werden wir es uns zukünftig leider nicht mehr leisten können, die von Ihrer Krankenkasse nicht erstatteten Leistungen weiter anbieten zu können (siehe Rückseite).

Wir bedauern diese Entwicklung sehr.

Durch Ihre Einschreibung ins Hausarztprogramm unterstützen Sie die Hausarzt-Praxen und sichern sich so Ihre eigene zukünftige hausärztliche Versorgung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Zusätzliche Leistungen ohne Berechnung für Patienten mit Teilnahme an hausarztzentrierter Versorgung

- **Telefonsprechstunde** öfters als einmal pro Quartal
- **Laborbesprechung** telefonisch ohne **Terminvereinbarung**
- **Folgerezepte** und **Überweisungen** ohne **Terminvereinbarung**
- Reisemedizinische Impfberatung
- Reiseimpfungen
- Akupunkturbehandlung
- Bioresonanzbehandlung
- Homöopathische Behandlung
- Check-Up alle 2 Jahre, AOK-Versicherte jährlich.
Blutabnahme zusätzlich: gr. Blutbild, Leberwerte, Nierenwerte, Schilddrüse etc.
- Tauchtauglichkeitsuntersuchung
- LKW-Führerscheinuntersuchung
- Boost-Führerscheinuntersuchung
- Patientenverfügung Beratung
- **Rezeptgebührenbefreiung** für einige Medikamente (hängt von den Verträgen Ihrer Krankenkasse mit den jeweiligen Herstellern ab).
- Teilnahme an Facharztprogrammen mit schnellerer Terminvergabe